



An der Jugendhalle in Heimbach-Vlattent starten Sie leicht bergauf und lassen das Dorf in der Senke des kleinen Baches hinter sich und gelangen auf eine offene Fläche mit Weitblick in alle Richtungen. Über Berg wird Floisdorf erreicht. Eine Infotafel erzählt die Dorfgeschichte, der kurze Anstieg zum Bördeblick an der Hubertuskapelle wird empfohlen.

Doch dann geht es nach Eicks zur Mühle und von dort zur berühmten Matthiassäule als Etappe der Via-Agrrippa. Nach kurzer Rast geht es auf der Römerstraße in Richtung Zülpich. Bei Merzenich geht es links ab über Langendorf und Juntersdorf zurück in die Rureifel. In Embken und Wollersheim passieren Sie noch zwei Tafeln mit einer kurzen Dorfgeschichte.

Nach Wollersheim geht es leicht bergauf zurück zum Ausgangspunkt. Und vorbei an den Bördeblicken am Pützberg und auf dem Mühlenberg.



Hier erhalten Sie die GPX-Datei zum download!



Auf den Spuren der Römer